
2020 年度第 16 回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2020 年 12 月 23 日（水）13:30 ～ 16:02 

２ 場 所  オンライン会議（Google Meet 使用） 

３ 出席者  寺嶋学長，山本理事・副学長，角田理事・副学長，伊津野副学長，足立副

学長，田中副学長，若原副学長，中内副学長，伊﨑機械工学系長，柴田機

械工学系副系長，穗積電気・電子情報工学系長，内田電気・電子情報工学

系副系長，北﨑情報・知能工学系長，鈴木情報・知能工学系副系長，松本

応用化学・生命工学系長，齊戸応用化学・生命工学系副系長，齊藤建築・

都市システム学系長，中澤建築・都市システム学系副系長，中森総合教育

院長，坂本総合教育院副院長，高山エレクトロニクス先端融合研究所教

授，中野教育研究基盤センター教授 

 

４ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

（２）第４期中期目標・中期計画の策定について 

（３）学部・大学院のディプロマ・ポリシー及びカリキュラム・ポリシーの改正について 

（４）エレクトロニクス先端融合研究所に関する新人事制度について 

（５）新年俸制適用職員業績評価実施要項の制定等について 

（６）社会人向け実践教育プログラム 2021 年度プログラム学内募集について 

（７）大学院博士前期課程進学率低下に関する検討等について 

〔報告事項〕 

（１）緊急時における大学の遠隔授業の実施に関する調査結果について 

（２）クラウドファンディングについて 

（３）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

（４）令和３年度予算等について 

（５）2020 年度後半に向けての本学の重点課題について 

〔その他事項〕 

（１）一般財団法人リンナイ奨学財団 2021 年度奨学金募集事業について 

 

５ 議 事 

  議事に先立ち，2020 年度第 15 回議事要録（案）について，原案のとおり確認され

た。 

 

 

 

 



〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

審議１ 新型コロナウイルス感染者等に対する対応概要等について 

学長，小島健康支援センター長，山内事務局次長及び小沢事務局次長から，「資料

１」に基づき，12 月 19 日及び 12 月 22 日に判明した本学学生の新型コロナウイルス感

染について対応状況の概要等の報告があった後，今後の対応方針案について説明があ

り，審議の結果，方針について確認された。 

 

審議２ 新型コロナウイルス感染症に係る年末から１月にかけての対応について 

   小沢事務局次長から，「資料２」に基づき，症状発生時における大学への連絡フロ

ーの修正及び年末・年始における本学構成員の新型コロナウイルス感染時の対応フロ

ー案等について説明があり，審議の結果，承認された。 

   併せて，山内事務局次長から令和３年度（令和２年度実施）入学者選抜における新

型コロナウイルス感染症対応について報告があった後，大学入学共通テストの実施時

の感染リスク回避のため，遠隔授業のみとする期間を１月 14 日まで延長する旨説明が

あり，審議の結果，承認された。 

   また，足立副学長から，遠隔授業のみの期間を延長することに伴う，修士論文日程

等の対応について，説明があった。 

 

審議３ 新型コロナウイルス感染症の感染等への対応について 

   小沢事務局次長から，「資料３」に基づき，教職員・学生の新型コロナウイルス感

染症に関する状況に応じた対応一覧（案）について説明があり，審議の結果，一部修

正の上，作成することが承認された。 

   

報告１ 新型コロナウイルス感染症感染状況等について 

   山内事務局次長から，「資料４」に基づき，全国，愛知県，豊橋市及び近隣大学に

おける感染状況及び対応状況について，報告があった。 

 

報告２ 授業対応・学生支援対応状況について 

   山内事務局次長から，「資料５」に基づき，授業対応及び学生支援の対応状況並び

に学生宿舎入居学生の帰省予定等の確認状況等について，報告があった。 

 

報告３ 第 14 回危機対策本部会議以降の本部室会議検討状況等について 

   小沢事務局次長から，第 14 回危機対策本部会議以降の本部室会議検討状況等につい

て，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

 

 



 

報告４ 「ウィズ／アフターコロナ時代における本学の取組及び将来改革に向けて」

シンポジウムについて 

   学長から， 12 月 17 日に開催された第１回「ウィズ／アフターコロナ時代における

本学の取組及び将来改革に向けて」シンポジウム及び第２回シンポジウムの開催予定

について，報告があった。 

 

（２）第４期中期目標・中期計画の策定について 

山本理事から，資料「審議２」に基づき，第４期中期目標・中期計画の策定に係る

選択候補案及び今後の対応等について説明があり，審議の結果，確認された。 

 

（３）学部・大学院のディプロマ・ポリシー及びカリキュラム・ポリシーの改正について 

足立副学長から，資料「審議３」に基づき，2021 年度のカリキュラム変更に伴う，

 以下のポリシーの一部改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認され

 た。 

   ア 豊橋技術科学大学工学部ディプロマ・ポリシー 

   イ 豊橋技術科学大学工学部カリキュラム・ポリシー 

   ウ 豊橋技術科学大学大学院博士前期課程カリキュラム・ポリシー 

   エ 豊橋技術科学大学大学院博士後期課程カリキュラム・ポリシー 

 

（４）エレクトロニクス先端融合研究所に関する新人事制度について 

学長から，資料「審議４」に基づき，エレクトロニクス先端融合研究所に関する新

たな人事制度について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（５）新年俸制適用職員業績評価実施要項の制定等について 

   山本理事から，資料「審議５」に基づき，新たな年俸制の開始に伴う，国立大学法

人豊橋技術科学大学新年俸制適用職員業績評価実施要項の制定案について説明があ

り，審議の結果，原案のとおり承認された。 

   なお，文言等の軽微な修正があった場合の取扱いについては，学長に一任とするこ

とが確認された。 

   また，本件について質問等があった場合は，山本理事へ連絡いただきたい旨依頼が

あった。 

   

（６）社会人向け実践教育プログラム 2021 年度プログラム学内募集について 

   加藤社会連携推進センター長から，資料「審議６」に基づき，2021 年度社会人向け

実践教育プログラム学内公募方針及び今後のスケジュール等について説明があり，審

議の結果，原案のとおり承認された。 

 



（７）大学院博士前期課程進学率低下に関する検討等について 

   角田理事及び伊津野副学長から，資料「審議７」に基づき，大学院博士前期課程に

おける進学率低下に関する各系等での検討状況及び IR 本部にて実施した大学院進学に

関する意識調査アンケートの分析結果等について説明があり，審議の結果，確認され

た。 

   

〔報告事項〕 

（１）緊急時における大学の遠隔授業の実施に関する調査結果について 

足立副学長から，資料「報告１」に基づき，総務省による「緊急時における大学の

遠隔授業の実施に関する調査結果」について，報告があった。 

   なお，本調査に係る指摘事項については教務委員会にて既に対応済みである旨併せ

て報告があった。 

 

（２）クラウドファンディングについて 

研究支援課長から，資料「報告２」に基づき，国立大学法人豊橋技術科学大学クラ

ウドファンディング実施要項等について，報告があった。 

 

（３）国立大学交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

   国際課長から，資料「報告３」に基づき，フエ医科薬科大学との大学間交流協定及

び学生交流細則の更新について，報告があった。 

 

（４）令和３年度予算等について 

   会計課長から，資料「報告４－１」に基づき，令和３年度運営費交付金予算案の要

点について報告があった後，施設課長から，資料「報告４－２」に基づき，令和３年

度施設整備費予算案及び令和２年度施設整備費補助金補正予算案の概要について，報

告があった。 

    

（５）2020 年度後半に向けての本学の重点課題について 

   学長から，資料「報告５」に基づき，2020 年度後半に向けての本学の重点課題につ

いて，報告があった。 

 

〔その他事項〕 

（１）一般財団法人リンナイ奨学財団 2021 年度奨学金募集事業について 

   学長及び学生課課長（修学・生活支援担当）から，資料「その他１」に基づき，一

般財団法人リンナイ奨学財団 2021 年度奨学金募集事業について説明があり，各系等所

属の学生に対し周知していただきたい旨依頼があった。 

 

                                以 上 


